

Caritas Euskirchen begrüßt neue Mitarbeitende mit Infoveranstaltung

Von Carsten Düppengießer

10. November 2021, 16:22





Was bedeutet eigentlich Caritas, welche Dienste hat die Caritas Euskirchen, wen muss ich für was fragen und wie komme ich an Infos? Viele Fragen, die neue Kolleg_innen meist haben. Deshalb begrüßten jetzt unsere beiden Vorstände Martin Jost und Maria Surges-Brilon unsere neuen Mitarbeitenden mit einer Infoveranstaltung in unserer Geschäftsstelle, um genau diese und viele weitere Fragen zu beantworten und unseren Verband vorzustellen. In einer rund zwei stündigen Veranstaltung wurden die verbandliche Caritas allgemein und die Caritas Euskirchen mit ihren vielfältigen Diensten und Einrichtungen vorgestellt. Außerdem nahmen sich beide Vorstände Zeit, um diverse Fragen zu beantworten. (Bei der Aufnahme des Fotos wurden die geltenden Coronabestimmungen eingehalten.)